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Abstract (en)
The device has a driving unit (9) for controlling rotation of casements (3, 4) of a closing system through a transmission unit (8). The unit (8) has
cams (25A, 25B) with which driving fingers (27A, 27B) act for controlling rotation of the casements. The cams are defined in a manner to provide an
idle motion for the unit (8) with respect to the casements, in initial or final opening or closing control phase of the casements.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif d'entraînement pour système de fermeture (1), de type volet, portail ou similaire, comprenant au moins un battant
(3, 4), ledit dispositif (6) comportant un moyen d'entraînement (7) manuel ou motorisé pour commander en rotation ledit battant (3, 4), entre une
position d'ouverture et une position de fermeture, au travers de moyens de transmission adaptés (8), caractérisé par le fait que lesdits moyens de
transmission (8) comportent au moins une came (25A, 25B ; 25') avec laquelle agit un organe d'entraînement (27A, 27B ; 27') pour la commande
en rotation dudit battant (3, 4), la ou les cames (25A, 25B ; 25') étant définies de manière aptes à procurer une course à vide desdits moyens de
transmission (8) par rapport audit battant (3, 4), selon le cas, en phase initiale ou finale de commande d'ouverture ou de fermeture de ce battant (3,
4).
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